
令和 5年度 第２回郡山支所管内の振興に係る地域懇話会概要 

 

日  時 令和 5年 10月 31日  18時 30分～20時 10分 

場  所 郡山支所 3階中会議室 

出 席 者 地域懇話会委員、地域活性化アドバイザー、事務局 

会 次 第 

〇協議事項 

 ①各事業の進捗状況について 

 ②今後の予定について 

主な意見等 

【各委員等からの意見】 

①郡山の魅力再発見！e-Bikeサイクルツーリズム事業 

〇利用者数は満足されているのか。その現状にどのくらい対応しているのか。 

  →非常に少ない状況と認識している。9 月にセットプランを開始したが、その他に

も他事業との連携や広報活動を行っていきたいと考えている。 

〇利用者の声は。 

→楽しかった、気持ち良かったという意見がある一方、コースがわかりにくい、ス

マホホルダーがあればコースが見やすくなるなどの意見もある。これらを踏まえ

て利用者が利用しやすくなるよう検討したい。 

〇自前の自転車を使用する方と e-Bike を利用される方が一緒に利用できるような形

にすれば自転車好きな方がお客様を連れて来てくれるのでは。 

 

②景観イメージアップ事業 

〇植栽をしている部分は良いが、歩道の脇に草が生い茂っていたり、雑草が生えてい

る田も多い。この事業で植栽する部分だけ良くしてもその周りが良くならないと効

果は無いと思う。 

→少しずつだが年々広げていき、地域の皆様の地域全体を美しくしたいという方向

に繋げていければと考えている。 

〇地元住民だけではなくイベント的なものにして、カフェなどの地元飲食店や、その

ファンと協力・交流できるようになると面白い。 

 

③郡山の魅力発信事業（Googleビジネスプロフィール、Googleマップ講習会） 

〇参加者には好評だったようで良かった。 

〇参加者は既に意識が高い方なので、講習会に参加されない方、自分事にされていな

い方にどのようにアクションを起こしてもらうかが難しい。 

 

④郡山まるごと満喫事業 

〇前回の懇話会で出た校庭での流しそうめんについて、ツアーの計画に入れてあり、

良いアイディアをいただいたと思う。 

〇バス移動中に、地域の飲食店や事業者、特産品などを紹介すると、そのとき行けな

くても次行ってみようかという気になるので案内をお願いしたい。 

 〇地域の事業団体が自立して続けていくのであれば、事業費を稼いで続けていける仕

組みを作らないといけない。 

 

⑤特産品開発・販売事業 

〇上手く流行に乗せるには、よほど先を見越すべき。 

〇地元の人が食べないと一見さんだけという感じになるので、ある程度は誰もがおい

しいと思うものでないといけない。 

 

⑥郡山まるごと満喫マルシエ事業 

〇時期は１１月なのか。実施主体はどこがやるのか。 

 →時期は天候が良い時期として選定した。実行委員会形式で市が事務局となるが、

検討会、事業者、地域の方々と一緒になって進める予定。 

〇朝採れ野菜は何になるのか。 



 →農林事務所とも検討を進めていく予定で、まだ決まってはいない。地元のもので

ないと意味がないと考えている。 

 

２．地域活性化アドバイザーより 

〇e-Bikeレンタサイクルについて 

周知が足りていないので、多くの方に知ってもらうような活動が必要。また、わざ

わざ郡山に来てレンタサイクルを使って何か活動するということを考えてターゲ

ットを絞ってもいいのではないか。 

〇郡山の魅力発信事業について 

講習会では私も面白くためになる話を聞かせていただいた。やはり、申し込みをし

て参加するというのは、意識のある人じゃないとなかなか参加しないところがある

ので、地域の人にどのように情報を伝えるか検討していければと思う。 

 


